



## Master en Economía Social y Dirección de Entidades Sin Ánimo de Lucro (MES)

### INTRODUCCIÓN

El **Master en Economía Social y Dirección de Entidades Sin Ánimo de Lucro (MES)** se erige como el Master de la Empresa Social que se presenta en España e Iberoamérica, con la voluntad de contribuir a la profesionalización del sector. Siguiendo el curso de la evolución de las sociedades modernas, se está desarrollando una realidad económica entre el mercado y el estado, la Economía Social y el Tercer Sector, que se concretan a través de la atención a los colectivos sociales con cualquier tipo de discapacidad y mediante entidades y centros de asistencia. Son ejemplo de una realidad dinámica que emerge para satisfacer las progresivas demandas de bienestar social de la ciudadanía.

El **Instituto de Formación Continua de la Universidad de Barcelona (IL3)** y el **Centro de Investigación de Economía y Sociedad (CIES)** son las unidades responsables de la organización del MES en colaboración con la **Andrew Young School of Policy Studies, Non Profit Studies Program de la George State University (AYSPS-GSU)**. Es un master multidisciplinario impartido por profesores universitarios y expertos procedentes de diferentes especialidades. El MES permite adquirir conocimientos y habilidades sobre las principales materias y retos que cualquier responsable y líder de la empresa social debe hacer frente.



El MES propone una formación integral-teórica y aplicada- de contenidos, habilidades y valores a los responsables de la gestión empresarial de asociaciones, fundaciones, ONG, cooperativas, sociedades laborales y empresas en general que se constituyan con un objetivo social, el cual se concreta en la prestación de servicios personales relacionados con las áreas de sanidad, educación, cultura, servicios sociales etc. La importancia creciente de este sector en términos cualitativos y cuantitativos es una realidad imparable en empleo y creación de riqueza. Las organizaciones son estructuras dinámicas que evolucionan. Este master proporciona también las técnicas que actualmente existen relacionadas con la gestión de empresas sociales. Técnicas que han de facilitar a los líderes y directivos de las organizaciones conocer el grado de evolución de sus instituciones hacia una gestión basada en la eficiencia global.

Es un master impartido por profesores universitarios y expertos procedentes de diferentes especialidades. Es un

master multidisciplinar y multicultural. Los participantes tendrán la oportunidad de interactuar con otros líderes de empresas y entidades no lucrativas procedentes de Europa, Estados Unidos y América Latina. Como consecuencia de esta internacionalidad, este master acepta que los estudiantes puedan escribir en las leguas: español, inglés, francés, italiano y portugués. Es un master al que puede acceder cualquier persona que pueda leer y entender los textos escritos en lengua española.

## OBJETIVOS

Dotar a profesionales y técnicos de las empresas sociales del ámbito de servicios personales, de las más avanzadas técnicas de gestión empresarial. Mediante una formación integral, que abarca desde los aspectos macroeconómicos y jurídicos hasta el contexto social y político, este Master pretende ser un elemento que aporte profesionalidad a los responsables de la gestión empresarial de asociaciones, fundaciones, ONG, cooperativas, sociedades laborales y empresas en general que se constituyan con un objetivo social.

## DESTINATARIOS

Dirigido a licenciados y diplomados universitarios, así como a profesionales sin titulación que ejercen o quieren ejercer su profesión en el ámbito de las entidades sin ánimo de lucro (asociaciones, fundaciones, cooperativas, ONG, centros especiales, etc.). Este programa está orientado a satisfacer las necesidades de Formación en Economía social tanto en España como en Iberoamérica.

## MODALIDAD

On Line

## ACREDITACIÓN ACADÉMICA

Master de la Universidad de Barcelona

## CARACTERÍSTICAS

<b>Precio</b>	4.000 € (facilidades de pago)
<b>Nº horas</b>	460
<b>Fecha de inicio</b>	Octubre de 2010
<b>Idioma del curso</b>	Castellano

## PROGRAMA

Folleto informativo – [descargar](#) -

## MÁS INFORMACIÓN

CIES-Parc Científic de Barcelona.  
C/ Baldiri Reixac, 4-8  
08028 Barcelona. España  
Telf. +34 934335490  
<http://www.grupcies.com> / [info@grupcies.com](mailto:info@grupcies.com)

## OFICINAS DEL CEBEM

Calle Pinilla 291 • Esq. Av. 6 de agosto • Casilla postal 9205 • Telf.: (591-2) 243 2910 - 243 2911- 243 4984 • Fax: 243 2910  
La Paz - Bolivia